



Expertos: muy pronto para dar por finalizada la pandemia de covid-19

REUTERS Y AFP
GINEBRA

Seth Berkley, director de la Alianza Mundial para el Fomento de la Vacunación y la Inmunización (GAVI), señaló ayer que era demasiado pronto para dar por finalizada la emergencia del covid-19, al afirmar que la pandemia aún podría empeorar.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) decide si un brote representa una "emergencia de salud pública de importancia internacional", una designación destinada a comenzar una res-

puesta internacional coordinada y que podría desbloquear fondos para colaborar en el intercambio de vacunas y tratamientos.

A la pregunta de si la OMS debería poner fin a la fase de emergencia de covid-19, Seth Berkley, de GAVI, afirmó que la situación "podría empeorar".

"Supongo que el doctor Tedros (Adhanom Ghebreyesus, jefe de la OMS) está pensando en esta situación global, que podría empeorar. Podría mejorar. No sabemos hacia dónde va. Parece un momento difícil para detener esta emergencia", declaró a periodistas.

En la misma rueda de prensa, Berkley señaló que esperaba que la demanda de vacunas covid-19 siguiera siendo fuerte en 2023.

"Esperamos que se soliciten cientos y cientos de millones de dosis. Eso es lo que los países dicen que quieren", afirmó.

La alianza GAVI forma parte del dispositivo Covax, que hasta la fecha ha suministrado alrededor de mil 900 millones de dosis a 146 naciones.

En tanto, el número de pacientes de covid-19 se está disparando

en Pekín, informaron las autoridades chinas, tras la decisión la semana pasada de relajar las restricciones sanitarias.

Las autoridades indicaron que más de 22 mil pacientes habían visitado los hospitales de Pekín el día anterior, 16 veces más que el domingo previo.

"La tendencia a la rápida propagación de la epidemia en Pekín sigue", declaró a la prensa Li Ang, portavoz del departamento de salud de la ciudad. "El número de consultas por fiebre y estados gripales ha aumentado significativamente, y el volumen de llamadas (...) a los servicios de urgencias se ha multiplicado", añadió.

Otro signo del cambio de política sanitaria es el anuncio ayer de la desactivación de la principal aplicación de control de los desplazamientos, que se utilizaba para comprobar si la gente había transitado por una zona afectada por el virus.

El saldo global de la pandemia hasta ahora es de 6 millones 654 mil 223 muertos y 649 millones 599 mil 846 casos, de acuerdo con la Universidad Johns Hopkins.

“

Demanda de vacunas contra el virus seguirá fuerte en 2023